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Texte de la question

Mme Catherine Rimbert appelle l'attention de Mme la ministre de l'agriculture, de la souveraineté alimentaire et de
la forêt sur la protection des ruminants contre les moucherons vecteurs de la fièvre catarrhale ovine. Le 3 octobre
2024, Mme la députée sollicitait par voie de courrier Mme la ministre sur la pénurie de vaccins Syvazul contre la
FCO 8 et sur la généralisation de la vaccination contre la FCO 3. Partout en France, cette carence sanitaire laisse les
éleveurs démunis face à ce fléau qui ne cesse de s'étendre, transmis par des moucherons piqueurs de type
culicoïdes. Face à l'attente interminable des éleveurs ovins pour obtenir des doses de vaccins, il est indispensable
qu'ils puissent prémunir leurs ruminants de ces nuisibles. En novembre 2023, le Groupement de défense sanitaire, le
Centre de coopération internationale en recherche agronomique pour le développement et la Société nationale des
groupements techniques vétérinaires signalaient déjà un manque de mesures expérimentées pour diminuer les
populations adultes de culicoïdes et le risque de transmission du virus. La pulvérisation d'antiparasitaires, qui
représente une charge colossale de travail, n'est pas une solution durable pour les exploitants agricoles, ni un moyen
de lutte collectif. Elle est en revanche coûteuse et son efficacité demeure soumise aux intempéries. La diminution
des températures ne saurait augurer la fin de l'épidémie, le spectre favorable des culicoïdes débutant à 15 degrés
Celsius. Elle lui demande en conséquence quelles mesures elle entend mettre en œuvre pour permettre aux éleveurs
de lutter contre la prolifération des culicoïdes dans leurs exploitations.
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